

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA**

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Disfruta las pequeñas cosas, porque un día podrías mirar atrás y darte cuenta que eran las grandes cosas»

Robert Brault

Gráfico del día

Las expectativas inflacionarias de Estados Unidos suben a su máximo en 15 años

Price Pressures

Inflation expectations in market-based gauges have climbed to multiyear highs



Las expectativas implícitas en el mercado para la inflación estadounidense durante la próxima media década se dispararon el jueves a su nivel más alto en 15 años, en medio del último aumento en los precios de las materias primas. Dado que algunos rendimientos de los bonos del Tesoro estadounidense alcanzaron máximos de varios meses esta semana, la demanda de bonos del Tesoro protegidos contra la inflación ha mantenido sus rendimientos relativamente estables. La diferencia representa la tasa de inflación necesaria para igualar sus rendimientos. Para los vencimientos a cinco años, el rendimiento de la nota del Tesoro regular alcanzó el

1,192% el miércoles, el nivel más alto desde marzo de 2020. La diferencia de 2,86 puntos porcentuales entre las dos tasas alcanzadas el jueves es la más alta desde 2005. Las tasas de breakeven inflacionario a 10 y 30 años también alcanzaron máximos de varios años esta semana.

Fuente: [Bloomberg](#) (Link Nota Completa)



Mercado local

La [El S&P Merval cortó racha de ocho subas consecutivas; vuelve a aumentar Riesgo País](#). La bolsa porteña cortó este jueves una racha de ocho subas en fila, ante previsibles tomas de ganancias, mientras que los bonos en dólares cayeron afectados por un renovado desinterés inversor en medio de desarmes de carteras para tomar coberturas cambiarias a pocas semanas de una elección legislativa considerada clave. Condicionado además por el nuevo desplome de los mercados brasileños, el índice líder S&P Merval de BYMA cayó un 0,3%, a un cierre provisorio de 86.759,26 unidades, tras marcar un récord de 87.157,62 puntos intradiario el miércoles y acumular una mejora del 12,41% en las anteriores ocho sesiones.

[El FMI ahora analiza el déficit cuasi fiscal en las negociaciones con la Argentina](#). El FMI no niega la preocupación por la escalada de la inflación en el país. “Ciertamente, la inflación es un tema importante en la Argentina”, señaló el director interino del Departamento del Hemisferio Occidental, Nigel Chalk, en la conferencia de prensa que brindó en ocasión de la presentación del informe “Perspectivas económicas para América Latina y el Caribe”. Al respecto, en este informe no se incluye datos macroeconómicos sobre Argentina y lo justifica con que “las variables fiscales y de inflación están excluidas de la publicación para 2021-26, ya que en gran medida están vinculadas a negociaciones del programa aún pendientes”.

[La economía creció 1,1% mensual en agosto y superó por primera vez el nivel precovid](#). La actividad económica creció en agosto por tercer mes consecutivo en la comparación intermensual (sin estacionalidad) y superó por primera vez el nivel pre-covid de febrero de 2020, informó este jueves el INDEC. El Estimador Mensual de Actividad Económica (EMAE) se expandió 1,1% sin estacionalidad en el octavo mes del año, tras las subas registradas en julio (+0,9%) y en junio (+2,2%). A su vez, la serie tendencia-ciclo registró una suba de 0,2% mensual y acumuló 12 meses en alza. En términos interanuales, el EMAE aceleró el crecimiento hasta 12,8% interanual (vs. 11,8% interanual en julio), y marcó así la sexta suba consecutiva a dos dígitos, acumulando un alza de 10,8% interanual en lo que va del año.



Mercado global

[Según Bank of America, la Fed está 'jugando con fuego' al minimizar la inflación.](#) Los funcionarios de la Reserva Federal podrían estar poniendo demasiado énfasis en el pasado la hora de guiar a la economía estadounidense hacia el futuro, según un informe de Bank of America. Su economista, Ethan Harris, estima que el banco central de Estados Unidos está luchando una "guerra con el pasado" a la hora de mirar a la inflación. Harris considera que Jerome Powell y el resto de funcionarios de la Fed están centrándose demasiado en ciclos anteriores en lugar de las características poco habituales del escenario actual. En este sentido destaca como la Reserva Federal está luchando contra un enemigo que no ha visto en décadas. Es decir, una inflación persistente que ha sido impulsada por factores únicos relacionados con la pandemia, como cuellos de botella en la cadena de suministro, una demanda inusualmente alta de bienes y una escasez generalizada de mano de obra.

[La escasez de mano de obra en EEUU no es temporal, dice Morgan Stanley.](#) La escasez de mano de obra en los EE.UU. no es algo temporal y tendrá implicaciones sobre la inflación, política monetaria y mercado de valores, afirmó Lisa Shalett, directora de inversiones y gestión patrimonial de Morgan Stanley, que advirtió que el mercado laboral está ante cambios estructurales. La dinámica del mercado laboral estadounidense sigue confundiendo a legisladores, empleadores e inversores. Unos 4,3 millones de trabajadores renunciaron a sus puestos en agosto, mientras que el número de puestos vacantes se mantuvo alto y por encima de los niveles de julio (10,4 millones de vacantes). Además, hay 5 millones de trabajadores que permanecen "desaparecidos". Los inversores que se mantienen con una perspectiva alcista en el mercado sostienen que esto se debe a las preocupaciones sobre el covid-19, la resistencia a aplicarse la vacuna para no volver a la oficina o el vencimiento de los beneficios por desempleo durante la pandemia.

[El S&P 500 establece un nuevo máximo histórico en los 4.545 puntos.](#) Ha pasado un mes y casi veinte días para que el S&P 500 renueve su máximo histórico, que sitúa ahora en los 4.545,17 puntos, tras subir un 0,30% en la sesión del jueves, su séptima jornada consecutiva al alza en el parque. Así, en lo que va de año, el índice se revaloriza un 21,07%. También se han visto subidas en el Nasdaq 100, que repunta un 0,66% hasta las 15.489,59 unidades. Aún está a un 1,20% de alcanzar su nivel récord (los 15.675,75 enteros). En cambio, el Dow Jones ha sucumbido a las ventas. El índice más veterano de Wall Street retrocede un ligero 0,02% hasta los 35.603,08 puntos, pero sigue muy cerca de sus máximos. En lo que va de año, acumula una rentabilidad del 16,33%.

Efemérides

Un 22 de octubre de 1929 nació Lev Yashin, conocido popularmente como la Araña Negra. Fue un futbolista soviético, ampliamente considerado como el mejor portero en la historia del deporte. Yashin fue el primer y único guardameta hasta ahora que ha conseguido el Balón de Oro (1963). Fue ganador de muchos premios y reconocimientos, entre los más reconocidos figura el haber sido galardonado con la Orden Olímpica por el COI, elegido el mejor portero del Siglo XX por la IFFHS, portero del Siglo XX por la FIFA, galardonado con la Orden del Mérito de la FIFA en 2013, incluido en el Dream Team de la FIFA de la historia de los Mundiales por la FIFA galardonado con la Orden de Lenin y ganador del Balón de Oro por France Football, siendo el único portero en ganarlo hasta ahora.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	4.549,78 S&P	0,30%	1,70%	4	-	-
	4.155,73 Euro Stoxx	-0,39%	-0,10%	2	EUR 1,16	0,01%
	3.594,78 Shangai Cmp	0,22%	2,97%	-3	CNY 6,39	0,00%
	107.735,00 Bovespa	-2,75%	4,52%	9	BRL 5,66	0,01%
	86.795,26 Merval	-0,30%	17,05%	-1	ARS 99,31	-0,02%

Foto del día

"Lengua de piedra" - Trolltunga es una formación rocosa situada a unos 1.100 metros sobre el nivel del mar en el municipio de Ullensvang en el condado de Vestland, Noruega. El acantilado sobresale horizontalmente de la montaña, a unos 700 metros sobre el lado norte del lago Ringedalsvatnet. La popularidad de la caminata a Trolltunga y la formación rocosa en sí se ha disparado en los últimos años. La creciente popularidad ha convertido a Trolltunga en un ícono nacional y una importante atracción turística para la región. Hasta 2010, menos de 800 personas caminaban a Trolltunga cada año. En 2016, más de 80.000 personas caminaron el viaje de ida y vuelta de 27 kilómetros desde la aldea de Skjeggedal, lo que la convierte en una de las caminatas más populares de Noruega.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)

Saludos,

Criteria



www.criteriaLATAM.com

[/criteria-investment](https://www.linkedin.com/company/criteria-investment)

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Criteria y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.